

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de louer certain terrain au "G. T. R. Boating Club."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MONAHAN, il est

Résolu: Que la Règle 102a soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—De la Commission de Législation "re" projet d'amendement à la Charte de la Cité au sujet du coût des pavages permanents.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—De la Commission Spéciale "re" M. S. R. Co., au sujet du prolongement et de l'établissement de certaines lignes.

M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin MONAHAN,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin LETOURNEAU, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit amendé en y ajoutant le paragraphe suivant après le paragraphe 5:

6. "Continuation de la ligne de la rue Notre-Dame de manière à ce que les tramways qui passent sur ladite rue lorsqu'ils se dirigent vers l'Ouest tournent à la rue Fulford, rue Workman, Atwater et reviennent à la rue Notre-Dame pour continuer vers l'Ouest", et que, ainsi amendé ledit rapport soit reçu et adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence. (M. l'échevin N. Lapointe dissident).

37.—De la Commission Spéciale "re" M. S. R. Co., au sujet de certains changements dans les routes qui existent et de l'établissement de nouvelles routes.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Mayrand.

INTERPELLATION

38.—M. l'échevin Létourneau pose une question au Bureau des Commissaires au sujet du remboursement de la taxe d'eau à certaines familles dans le quartier St-Henri et dans les autres quartiers desservis par la M. W. & P. Co.

MOTIONS

39.—Sur proposition de M. l'échevin BRODEUR, appuyée par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que la question de l'éclairage des squares Viger et Dominion soit étudiée et que MM. les Commissaires soient priés de faire rapport sur le coût probable d'un éclairage moderne et de l'ornementation de ces places publiques, et d'étudier aussi la possibilité de créer cette amélioration dans le cours de cette année.

40.—Sur proposition de M. l'échevin BRODEUR, appuyée par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier la question de la création d'un dépôt de goutte de lait dans l'Institution des Soeurs de la Miséricorde, rue Dorchester.

41.—Sur proposition de M. l'échevin TURCOT, appuyée par M. l'échevin L. A. LAPOINTE,

Conformément aux dispositions de l'article 108 du règlement No 139, concernant les restrictions imposées à la construction des édifices dans la ci-devant ville de St-Louis, maintenant quartier Laurier, qu'il

Résolu: Que les dispositions de la section 18 dudit règlement No 139 ne devront pas s'appliquer au lot portant le No 41 du cadastre, subdivision 880, du village incorporé de la Côte St-Louis (quartier Laurier) pourvu que les bâtiments qui seront érigés sur ce lot soient construits conformément aux dispositions des règlements de construction de la Cité de Montréal.

RAPPORT.

42.—Du Greffier de la Cité soumettant son rapport annuel indiquant les travaux du Conseil pendant l'année 1910.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to rent a certain piece of land to the G. T. R. Boating Club.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That Rule 102a be suspended and that said report be received and adopted.

35.—From Legislation Committee, "re" proposed amendment to the City Charter anent the cost of permanent pavements.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Special Committee "re" M. S. R. Co., anent the extension and establishment of certain lines.

Ald. EMARD moved, seconded by Ald. MONAHAN,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. LARIVIERE,

That said report be amended by adding thereto, after the 5th paragraph, the following paragraph:

6.—"Extension of the Notre-Dame St. line so that the cars operated on said street, when proceeding westwards, shall turn at Fulford Street, and run along Workman and Atwater Sts. and return to Notre-Dame St. and thence proceed westwards." and that, so amended, said report be received and adopted.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald N. Lapointe dissenting).

37.—From Special Committee "re" M. S. R. Co. anent certain changes in the existing routes and the establishment of new routes.

Consideration deferred at the request of Ald. Mayrand.

QUESTION.

38.—Ald. Létourneau put a question to the Board of Commissioners, "re" refund of water rates to certain families in St. Henry ward, and the other wards supplied by the M. W. & P. Co.

MOTIONS

39.—On motion of Ald. BRODEUR, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the question of lighting Viger and Dominion Squares be considered and that the Board of Commissioners be requested to report on the probable cost of lighting the same by means of modern lighting appliances which would constitute an ornament in these public squares and to also consider the possibility of inaugurating this improvement during the current year.

40.—On motion of Ald. BRODEUR, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the question of establishing a milk distribution station in the Institution of the Sisters of Mercy, Dorchester St.

41.—Ald. Turcot, moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

In view of the provisions of Art. 108 of By-law No. 139 concerning the restrictions imposed as regards the erection of buildings in the former Town of St. Louis, now Laurier Ward, be it

Resolved: That the provisions of section 18 of said By-law No. 139 shall not apply to the lot bearing cadastral number 11, subdivision 880 of the Incorporated Village of Côte St. Louis (Laurier Ward), provided that the Buildings erected on such lot be constructed in accordance with the provisions of the building by-laws of the City of Montreal.

REPORT.

42.—From City Clerk submitting his annual report, showing the operation of the Council during the year 1910.